

Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz remportent le meeting de volley de plage à Varadero



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Le duo cubain formé de Sergio Gonzalez et de Nivaldo Diaz a remporté le meeting de volley de plage qui s'est disputé dans la station balnéaire de Varadero, dans l'Ouest de Cuba.

Ils ont battu à la finale de ce quatrième meeting du circuit de la NORCECA Jeremy Casebeer et John Mayer, des États-Unis en deux sets.

Deux autres Cubains, Luis Reyes et José Luis Aguilera ont décroché la médaille de bronze. Ceux-ci se sont imposés d'une façon sensationnelle aux Canadiens Kazhamiaka et Grabovsky en trois sets.

Nivaldo Diaz et Sergio Lopez, cinquièmes aux JO de Rio de Janeiro, ont mis un point d'orgue à leur seule participation cette année au circuit de la NORCECA car ils sont inscrits pour la première fois dans le circuit mondial et se préparent pour le championnat du monde qui se disputera prochainement à Vienne.

Ses compatriotes Karel Peña et Daisel Quesada, médaille d'or aux trois meetings précédents du circuit de la NORCECA ont été éliminés en quarts des finales.

Chez les dames, les Cubaines Leila Martinez et Lidianny Echeverria ont dû s'incliner devant les Américaines Jace Pardon et Lara Dykstra dans la dispute pour la médaille d'or.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/135850-sergio-gonzalez-et-nivaldo-diaz-remportent-le-meeting-de-volley-de-plage-a-varadero>



Radio Habana Cuba